

PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1944

Año 15 — Nº 811 — 20 DE FEBRERO DE 1981 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 56.269, — PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 600.—
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA". SAN MARTIN. EDICION DE 8 PAGINAS

Una Nueva Jornada de Protesta Realizaron Avicultores en Crespo

Es de urgente necesidad —manifestaron— realizar de inmediato la importación de pollos y huevos para normalizar el mercado y a partir de allí convocar a una mesa nacional de trabajo donde el sector avícola pueda ayudar a encontrar las soluciones".

Así se expresaron, los dirigentes avícolas en la improvisada conferencia de prensa en el local del Centro Comercial e Industrial, confirmando su firme propósito de lucha en prosecución de objetivos para acabar con el estado calamitoso por que atraviesa, sin atenuantes, la actividad a causa de la actual concepción económica, en reunión previa al acto de protesta de los avicultores entrerrianos que se cumplió el lunes pasado en la ciudad de Crespo, con nutrida asistencia de productores.

Los avicultores señalaron que desde hace más de tres meses no es posible reponer planteles dañados por la precariedad de las finanzas, como así también denunciaron la interrupción de productos de origen brasileño que se destinaban a ingresar a los de Brasil, los cuales además de no pagar recargo alguno, no cumplen con las disposiciones sanitarias de rigor.

Por otra parte —puntualizaron los avicultores— hasta la fecha no se ha obtenido ninguna respuesta oficial a los reclamos mencionados, entre ellos el memorial presentado el 27 de noviembre último, al Ministro de Economía Martínez de Hoz, cuando visitara a Paraná, que quedó sin contestación.

En la oportunidad los productores hicieron entrega de una declaración en la que se puntualiza que "la situación, hoy lunes, se presenta igual; no hemos obtenido ninguna contestación a nuestros petitorios que datan del mes de setiembre" cuando se suspendió la Fiesta Nacional de la Avicultura porque "no había clima de fiesta entre los avicultores".

Afirmaron que "teníamos esperanzas de recibir alguna compensación con la devaluación del 10 por ciento pero los países limítrofes han hecho lo mismo y la situación no ha variado".

Se preguntan porqué

se ha agravado en un 20 por ciento la entrada al país de huevos y no se tomó igual decisión con el pollo. "Se suma a esto —señalan— una visita muy fugaz del ministro de Economía de la provincia para informarse de que es lo que quieren los productores". Comentan que si bien el huevo fresco ha tenido un incremento esto ha sido logrado por "presión de sector productor".

Enfatizan que las "crisis cíclicas nos las aguantamos nosotros" pero fustigan la "importación caprichosa", definen que "llevan a la quiebra al más eficiente".

Por su parte, la Convo-

catoría Nacional Empresaria emitió un comunicado donde expresa su "solidaridad" con los avicultores entrerrianos, que en demanda de medidas que den solución a la crítica situación que padecen.

Sostiene la CONAE que las características del paro en Crespo "son propias de todos los actos de los empresarios argentinos que pretenden lograr urgente medidas económicas que detengan el quebranto de la actividad productiva".

También hubieron adhesiones del MID y del Comité Paraná Campa-

ña de la U.O.R.

En la reunión se hizo pública la jornada programada para el 26 del corriente mes, por la Convocatoria Empresaria Nacional.

Una gran cantidad de vehículos, más de doscientos, formaron la caravana que recorrió la ciudad de Crespo en forma pacífica, como era de esperar de la gente esforzada de la avicultura que sólo reclama soluciones para el problema económico que la aqueja. No se produjo la mínima alteración del orden, observándose en el acto numerosos efectivos policiales sin uniformes.

Pronóstico Alentador: Este Año el Saldo Exportable de Granos sería de 7 mil Millones de Dólares

El subsecretario de Economía Agraria, Enrique Gobbee, pronosticó un saldo exportable del sector agropecuario para esta campaña, del orden de los 7.000 millones de dólares en virtud a una nueva cosecha récord que se obtendrá de las 21,1 millones de hectáreas sembradas.

Gobbee, en sus declaraciones aseguró que según la evaluación del área a su cargo, el saldo exportable para el sector agropecuario en su conjunto representa un aumento del 27 por ciento respecto a la campaña anterior.

MAS HECTAREAS SEMBRADAS Y MEJORES RINDES

Tras apuntar que el área sembrada alcanza a 21,1 millones de hectáreas —un millón más que el año pasado— Gobbee subrayó que esa superficie cultivada ocuparía el tercer puesto de la historia del país y la segunda de la década, en un "ranking" agrícola, superado solamente por la de la cosecha de 1976/77.

Gobbee mencionó cuatro motivos "del futuro éxito" agrario y sostuvo que el productor "sembró bien y mucho" a pesar de reconocer que "no es un secreto para nadie que el sector no ha podi-

do introducir fertilizantes, tractores y mejoras técnicas".

"El rendimiento igualmente ha aumentado por que han mejorado los métodos de producción sin elevar los costos —aclaró—, modificando por ejemplo, la fecha de siembra o arando en momentos más oportunos".

LOS PRECIOS INTERNACIONALES Y OTROS FACTORES

Afirmó que "sólo gracias a esa conjunción de factores podremos obtener una producción total de la cosecha fina y gruesa de los 33 millones de toneladas".

Expresó que las condiciones climáticas también contribuyeron para favorecer la siembra y admitió que el cuarto factor son los precios internacionales del grano que en general se han incrementado.

Citó como ejemplos los casos del trigo que de 190 dólares la tonelada el año pasado pasó a 201,8 dólares en tanto el maíz, que se comercializaba a 133 dólares puede alcanzar ahora a los 165.

"La razón de esta suba —sostuvo— radica en el déficit alimentario internacional, que según las estimaciones de la FAO (Organización de las Naciones Unidas para la

Agricultura y la Alimentación) ha llegado a un punto crítico".

POSIBLE NIVELACION DE LA BALANZA DE PAGOS EN 1981

Por otra parte Gobbee expresó que con el saldo de 7.000 millones de dólares por exportaciones del sector agropecuario personalmente "no estaría tan seguro de que el déficit de la balanza de pagos sea un hecho en 1981".

El funcionario recordó que tradicionalmente las exportaciones agropecuarias representaron el 89 por ciento de las ventas al exterior.

"Claro —advirtió que si se mantiene el promedio de 800 millones de dólares mensuales de importaciones la balanza comercial puede afectarse pero no creo que se mantenga ese ritmo de compras". Tras lo cual afirmó que la decisión de seguir devaluando o no "ya está en manos del próximo equipo económico".

NO RIGE EL EMBARGO CEREALERO A LA UNION SOVIETICA

Consultado acerca de las consecuencias de un virtual cese del embargo cerealero a la Unión Soviética, Gobbee sostuvo

Aplican Aranceles en Universidades Alcances

BUENOS AIRES. — El Poder Ejecutivo dispuso el arancelamiento de los estudios que imparten las universidades estatales, a partir del primero del mes próximo, de finiendo de esta manera uno de los aspectos del quehacer educativo que provocó una verdadera polémica desde hace más de un año.

El decreto correspondiente señala que el monto de esos aranceles oscilará —para 1981— entre 30.000 y 70.000 pesos mensuales —durante diez meses del año— de acuerdo con lo que dispongan las autoridades de casa de altos estudios.

Se puntualiza, además, que el ingreso que produzcan dichos aranceles integrará el fondo universitario de cada universidad y que será "destinado exclusivamente a servicios para los alumnos de las universidades nacionales".

El decreto especifica que el setenta por ciento de esos ingresos será destinado a subsidios, becas, y créditos; mejoramiento del material de enseñanza y bibliotecas; financiamiento de actividades de extensión cultural, recreativas y deportivas; otras acciones que impliquen ventajas concretas para los alumnos.

Efectivo Mínimo de Bancos Elevaráse un Punto lo Marzo

BUENOS AIRES. — El Banco Central dispuso ahora elevar en un punto la tasa de efectivo mínimo de las entidades financieras llevándola al 12 por ciento del total de sus depósitos, se anunció oficialmente.

Este, aparece como un nuevo esfuerzo de las autoridades monetarias para contraer aún más la fluidez de plaza y restringir de esta forma la compra de divisas, evitando también el aumento de

los precios. El aumento del efectivo mínimo significará la salida del sistema financiero de algo más de un billón de pesos, con lo que es previsible que el movimiento alcista de las tasas de interés, se acelerará en los próximos días.

La medida registrará desde el 1 de marzo próximo y su anuncio con tanta antelación parece indicar a intención del Banco Central de prefiar las reglas de juego en el mercado financiero.

Grave Denuncia contra el Cardiocirujano René Favalloro

BUENOS AIRES. — Una denuncia contra el cardiocirujano René Favalloro y sus colaboradores

res que desarrollan sus tareas en el sanatorio "Guemes" de aquí, fue presentada por el abogado Noel Mass ante un juzgado de instrucción.

que "de hecho ya no, rige" porque Canadá, Australia y la Comunidad Económica Europea están vendiendo cereales y sostuvo que si ello sucediera, "seguramente caerá el precio internacional del grano".

Sin embargo remarco que "la clave del problema radica en que la URSS volvió a tener una mala cosecha, afectando seriamente el equilibrio alimentario".

Acusa Mass al conocido galeno, de violar la ley de trasplantes, de cobrar costosos honorarios por deficiente trabajo y de haberse hecho publicitar para ganar mucho dinero.

Mass dijo que la medicina tiene por objeto la conservación de la salud y no el fraude, acusando a Favalloro de capcioso individuo.

General Enrique Mosconi

En nuestra próxima edición publicaremos una brevisima reseña biográfica del General Enrique Mosconi a quien bien podemos considerar una gloriosa figura argentina por lo que fué su vida y por lo que representó en dignidad y labor progresista para el país que debe darle al ilustre ciudadano y auténtico patriota el sitio que, como al que más, le corresponde en la historia.

Definimos al General Mosconi como una vigorosa personalidad al servicio de los sagrados intereses de la nación, con un espíritu de argentinidad que lo destaca como un verdadero exponente de la nacionalidad.

Su vocación de servicio lo llevó a la magna empresa que le abrió las puertas de la historia entre los más grandes propulsores del progreso de la República y aprovechador de sus riquezas naturales en beneficio indudable e incuestionable, de la grandeza del país, sin el más mínimo asomo de interés personal o sectorial. Trabajó para el país apoyado en su fecundo quehacer por gobiernos de neto corte popular que su pionero comprender la exigencia de la hora, con una diáfana visión del porvenir de la patria; un gobierno del que fué Mosconi uno de los mejores brazos ejecutores del estupendo programa de progreso nacional y que lamentablemente interrumpió, un injustificado como reaccionario golpe armado, que dió vida a largos años de la negación de la democracia y que hizo conocer al país días sombríos; precisamente con el nefasto, para el país, movimiento que puso término a un proceso de avanzar en todos los órdenes progresistas de la vida nacional, se marcó el alejamiento de este servidor incomparable de la patria. Dicho esto al pasar, pues no es nuestra intención profundizar en ese aspecto mencionando solamente hechos que tuvieron incidencia en la vida del gran hombre público a cuya memoria rendimos el homenaje a que nos obliga el más elemental reconocimiento por los inclitas personalidades que como Mosconi que fueron pioneros y en grandecedores de nuestro territorio patrio en sus faces más notables de su evolución como país llamado a ocupar un puesto de vanguardia en el concierto de las naciones.

Dijo Mosconi:

— "Ya se ha difundido en el conocimiento popular que el petróleo es el elemento de potencia más extraordinario del mundo moderno. Factor

irreemplazable para el dominio del mar y del aire, es preponderante para triunfar en tierra firme. El acorazado, el submarino, el avión y la tracción mecánica exigen petróleo y derivados de ese mineral, y con el dominio del mar, la tierra y del aire se asegura la riqueza y se mantiene el poderío". ("El Petróleo Argentino" P. 115) 1936.

— Las naciones poderosas procuran la conquista de los yacimientos petrolíferos y sus pioneros ejercitan para su adquisición todos los procedimientos, invocan derechos, trafican con las conciencias, presionan con diplomacia y la brutal intervención armada o el bloqueo económico termina con la codiciada posesión. ("El Petróleo Argentino P. 116), 1936.

— Los Estados Unidos se preocupan del problema de su petróleo, preocupémonos del nuestro. Cada uno debe cuidar de sus propios intereses y no esperemos que los extraños vengan a cuidar los nuestros". (La Nación, 21 de julio de 1927).

— Si la providencia dió a nuestro subsuelo patagónico de ricos yacimientos de petróleo, el país, el país que dispone de esa riqueza providencial y la deja yacer en sus depósitos, dependiendo del extranjero para su aprovisionamiento en época de paz como de guerra, declara un estado de manifiesta inferioridad. (El Petróleo Argentino, 1936).

— Elaborando el crudo obtendremos el verdadero beneficio de la explotación. (23 de febrero de 1923).

— "Es bueno victorear a la patria, pero es mejor ayudarla a vivir contribuyendo a su agrandamiento, progreso y bienestar".

Pensamientos que dibujan con nitidez su vocación al servicio de la patria y su extraordinario sentido auténtico de lo nacional; su fe en la empresa estatal autárctica a la que le dió vida el 12 de abril de 1923, Yacimientos Petrolíferos Fiscales; colosal organismo que impulsó poderosamente la industria, su profundo conocimiento sobre la materia y por encima de todo ello, su afán por la prosperidad de todo lo que significara bien para la patria, de la que tuvo espléndida visión.

Noble y práctico idealista de las causas nacionales, que dió realidad a lo que pregona. "Es bueno victorear a la patria, pero es mejor ayudarla a vivir contribuyendo a su engrandecimiento, progreso y bienestar".

A Nogoyá Comprenderá el Ambito de la Ley Federal de Carnes desde el 10. de Marzo

Nuevas zonas ganaderas fueron abarcadas por la aplicación de la Ley Federal Sanitaria de Carnes y allí no se podrá comercializar ni transportar producción que no sea faenada en establecimientos que reúnan las condiciones higiénico-sanitarias fijadas por las normas vigentes.

Desde el 1º de febrero la extensión alcanza a

Maria Grande, El Pingo, Sosa, Tabossi, Segui y Viale. Desde el lunes pasado a Alcaráz, Bovril y Saucedo de Luna.

Desde el 1º de marzo ocurrirá en Rosario del Tala, Nogoyá, Villaguay y Lucas González.

En todos los casos el radio de aplicación es de 25 kilómetros con respecto a los lugares mencionados.

Prórroga para Regularizar Deudas con ISSARA

Considerando la voluntad expresada por distintos empleadores rurales en el sentido de disponer de mayor tiempo para dar cumplimiento a la resolución N° 598-80, dictada por la intervención en el Instituto de Servicios Sociales para las Actividades Rurales y Afines (ISSARA), — a través de la cual se acuerdan facilidades de pago a fin de que regularicen sus deudas— se ha dispuesto una prórroga, quedando por ello sin efecto el plazo establecido originariamente hasta el 15 del corriente mes.

La nueva fecha fijada para que los empleadores rurales puedan acogerse al régimen de la citada resolución Nro. 598-80, vencerá el 15 de marzo de 1981.

La deuda actualizada será abonada hasta en 24 cuotas, quedando la

COMUNICADO

La Rectoría del Instituto "Francisco Ramírez" comunica a padres y aspirantes a ingresar en el período lectivo 1981 la realización de las siguientes actividades previas a la iniciación de clases:

Día 20/febrero: 9 horas Reunión de Padres y alumnos (1er. Año).
10 horas Clase Apoyo de Castellano.

Día 23/febrero: 9 horas Clase Apoyo de Matemática.

Día 2/marzo: 8 horas Prueba de comprobación de nivel Castellano.

Día 3/marzo: 8 horas Prueba de Comprobación de nivel de Matemática.

Las pruebas permitirán organizar la acción pedagógica, partiendo de una base real de la situación de los alumnos, en este período de transición. Las mismas no son eliminativas.

Matriculación: 1º Año 1981: del 2 al 13 de marzo.

cantidad de las mismas a opción del productor, previo un depósito inicial del 10 o/o de aquella. La primera cuota de los planes acordados recién deberá cumplimentarse a partir del 15 de junio de 1981.

Israel: Su poder en bombas atómicas

TEL AVIV.— "Israel tiene 200 bombas nucleares y está desarrollando misiles teledirigidos capaces de hacer blanco en la Unión Soviética".

El informe publicado por Foreign Report, un boletín editado por la revista londinense "The Economist", fue reproducido por el diario israelí "Maariv" y dice también que el presidente Dwight Eisenhower firmó un acuerdo secreto con Israel asegurando que Washington no obstaculizaría planes israelíes para adquirir o desarrollar armas nucleares.

El informe de "The Economist" fue negado por un vocero del ministerio de Relaciones Exteriores de Israel.

Multas por Falta de Cumplimiento a Ordenanzas

Se comunica a la población que está terminantemente prohibido jar agua, de cualquier tipo, a la vía pública.

La constatación de la infracción provocará la aplicación de las sanciones vigentes.

Asimismo se recuerda que el lavado de veredas se podrá efectuar días viernes de 13 a 19 horas y sábados de 7 a 13 horas.

El desagote de piletas y piletines se llevará a cabo en horarios: turnos, en los casos en que las mismas no desaguen a la red cloaca se solicitará el camión atmosférico. En los días de lluvia se podrá hacer directamente a la vía pública.

En cuanto al corte de yuyos, matorrales y/o malezas y limpieza de terrenos en general, se reitera la vigencia de la Ordenanza N° 6 que faculta al Municipio a realizar estos trabajos cuando los responsables no los hagan, cobrando en cada caso lo establecido en la Ordenanza Impositiva vigente.

Colabore con su Municipalidad y con su Comunidad que quiere a una ciudad limpia, ayude a conservar el pavimento y dé una mano a quienes sufren la falta de agua a causa de la deficiente capacidad de las cañerías, pensando, que mientras Ud. vuelca miles de litros hay quienes carecen de este vital elemento.

MAS GANANCIA EN MAIZ Y

Cosechando con Vasal

CONSULTE CON

Folmer

COSECHADORAS VASALI

SILOS FIJOS Y PORTATILES

Asesoramiento — Servicio Técnico

En Crespo: Av. Libertad 1326 — Tel.
En Paraná: Av. Almagro 55 — Tel.
En Nogoyá: España 1083 — Tel. 1597

Der Gumm

DE JORGE E. ERHARDT

LA CASA DEL NEUMATICO

QUE UD. NECESITABA

Medidas y Marcas. Y Precios!!!
Recapado — Recauchutaje.

Alfombras y Cubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.

Avda. S. Martín y Libertad — Teléf. 10
Gral. Ramírez.

SUCURSAL EN CRESPO — LAURENCE

VENDO

VITRINA CAJONERA — 20 CAJONES
BUEN ESTADO

Tratar: Córdoba 260 Teléf

VICTOR MARCELO HERGE

CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.P.C.E.E.R. N° 1167

Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez N°
Teléf. 226.

Oficinas: Avda. San Martín N° 124 - Tel.
Gral. Ramirez Entre

Estación de Servicio SHELL

CAMBIO DE ACEITE Y FILTROS — LAVADO — ENGRASE.
LAVADO DE AUTOMOVILES Y CAMIONES

PROXIMAMENTE APLICACION DE PROTEX. - ADEMAS CONTAMOS CON SERVICIO DE GOMERIA.
ACERQUESE, CONSULTENOS, COMPRUEBE LA CALIDAD DE NUESTROS PRODUCTOS SHELL.

29 DE SEPTIEMBRE 249

TEL. 253

GRAL. RAMIREZ

Mensaje de M. de Hoz: Continuidad en Política del Proceso. Devaluación

El ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, con un propósito evidente de moderar la actual crisis de confianza en su área de actuación, ha dado a conocer una declaración que reafirma los principios de continuidad de las políticas y minimizando la devaluación del pasado día 3 del corriente.

En la 1ra. parte de su mensaje, el ministro señaló que hace varias décadas el país abandonó la continuidad de políticas que hicieron su grandeza

y destacó que la Argentina se construyó sobre la base de gobiernos que se preocuparon de los grandes temas nacionales.

"Al dejar de lado esa continuidad indispensable, —prosigue— Argentina perdió el instrumento más importante de su desarrollo", que el Proceso de Reorganización Nacional propuso reconquistar.

Se refirió seguidamente al mecanismo de renovación de poderes y a una transformación profunda de la realidad, como "el estado empresario, las regulaciones a favor de grupos y sectores, el gasto público en desproporción con los recursos existentes, los subsidios a unos a costa de los demás, la inseguridad económica, el sobreproteccionismo, son en el fondo las causas del estancamiento económico y la inflación. Precisamente, la implementación del programa

del 2 de abril de 1976 tiende a eliminar estas grandes distorsiones y desigualdades. Esto exige cambiar de mentalidad y de actitudes".

Continúa el mensaje destacando la necesidad de crear incentivo para la inversión y en ese sentido afirma que "durante los cinco años que finalizarán en marzo próximo, se sentaron las bases del cambio con los ajustes periódicos propios de la fluidez del proceso de transformación de la economía...".

"La renovación de las autoridades —advierte M. de Hoz— está siendo utilizada en estos momentos por quienes se resisten a admitir la irreversibilidad de los cambios básicos que el proceso lleva realizados. Los privilegiados de ayer, los subsidios, los beneficiarios de una economía estancada e inflacionaria y los viejos intereses políticos, en

cuentran así un pretexto para apuntar su fuego contra la credibilidad de la continuidad del proceso... Y este es un peligro que es necesario señalar.

"La población debe saber que el hecho que se haya debido adelantar en el tiempo la aplicación de un ajuste instrumental en materia cambiaria con el propósito de disipar la incertidumbre tejida alrededor del cambio de autoridades, no altera la continuidad del proceso ni de sus grandes políticas. La Junta Militar, el presidente de la Nación y todos los responsables del proceso han repetido que el gran desafío para los argentinos es la continuidad".

Llegó a General Ramirez

EL HIELO TROZADO EN BOLSITAS
Vende Fábrica de Hielo de DAVID KRENZ
Tel. 172 Gral. Ramirez.

FARMACIA
SAN ROQUE
De JORGE EHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFUMERIA.

Comunica que estará de vacaciones hasta el 31 del corriente mes inclusive.
Fonseca y S. Martín. Teléfono 69.

CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA DE GENERAL RAMIREZ

CONVOCATORIA

De acuerdo a las disposiciones de los Estatutos Sociales de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez, se convoca a sus asociados a la Asamblea General Ordinaria en su sede social para el día 7 de marzo, a las 15 Hs. y en caso de impedimento por lluvia para el día 14 del mismo mes, a la misma hora para tratar el ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 1980, con el siguiente Orden del Día:

- 1) Minuto de silencio en memoria de los socios fallecidos;
 - 2) Lectura del Acta de la Asamblea anterior;
 - 3) Memoria de Presidencia y del Pastor;
 - 4) Informe de la Sub-Comisión del Sanatorio;
 - 5) Balance General 1980 e Informe del Revisor de Cuentas;
 - 6) Estudio del Presupuesto, cuotas y aranceos no socios año 1981;
 - 7) Venta de un bien inmueble;
 - 8) Elección de cuatro miembros titulares, dos suplentes, dos revisores de cuentas de acuerdo a los Arts. 14, 15 y 22 de los Estatutos Sociales;
 - 9) Designación de dos socios que firmen el acta de la Asamblea junto con el presidente y secretaria.
- General Ramirez, Entre Ríos, 11 de febrero de 1981.

El Consejo.

NOTA: El Balance, la memoria del Presidente e Informe de los Pastores e encuentran a su disposición en ambas casas pastorales como en la administración del Sanatorio.

Ramirez Automóviles

Ford Mustang	\$ 31.000.000
Volkswagen Puma 79	" 44.000.000
Fiat 600	" 7.000.000
Jeep Ika chasis largo 65	" 10.000.000
Chevy 71 Primera mano	" 21.000.000
Dauphine 64	" 4.200.000
Estanciera 65 Motor y pintura	" 7.000.000
Helvética 12-14	" 15.000.000

SUB AGENCIA FORD
MERCADO DEL USADO

Supremo Entrerriano e Independencia
Gral. Ramirez.

OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS
BAJOS PRECIOS.
TALLERES GRAFICOS

"24 de Mayo"

F. FONSECA 169 — TEL 55 — Gral. Ramirez

Entre Ríos.

Municipalidad de General Ramirez

Centro Polideportivo Municipal

Continúan desarrollándose los cursos de natación para niños de ambos sexos comprendidos entre los 8 y 10 años. Dichos cursos se brindan en forma gratuita y su inscripción puede solicitarse en la administración del complejo teniendo como única exigencia la presentación del certificado médico. Infórmese personalmente o al teléfono 330, en el horario de 9 a 21 horas.

ATLETISMO

A partir del día 10 de marzo se iniciarán las prácticas en esta disciplina pudiendo inscribirse niños de ambos sexos para las siguientes categorías:

- MINI: 9 y 10 años
- PREINFANTILES: 11 y 12 años
- INFANTILES: 13 y 14 años
- MENORES: 15 y 16 años
- JUVENILES: 17 a 19 años

BASQUETBOL

Continúa llevándose a cabo la enseñanza de esta disciplina en los siguientes horarios:
INFANTIL Y CADETES (13 a 15 años) Lunes, miércoles y viernes de 20 a 21,30 horas.
FEMENINO (de 13 años en adelante) Martes y Jueves de 20,30 a 21,30 hs.
Las clases de enseñanza para niños de 8 a 12 años se iniciarán el próximo 16 de marzo encontrándose abierta la inscripción.

FUTBOL INFANTIL

Se encuentra abierta la inscripción para las prácticas de fútbol infantil para los niños nacidos en los años 1968-1969-1970-1971.
LAS CLASES DE ENSEÑANZA DE TODAS LAS DISCIPLINAS ES COMPLETAMENTE GRATUITA.
SEÑORES PADRES INSCRIBAN A SUS HIJOS. INFORMES EN EL CENTRO POLIDEPORTIVO MUNICIPAL.
EL SALON CONFITERIA DEL CENTRO POLIDEPORTIVO ES DE ACCESO LIBRE PARA TODA LA COMUNIDAD, PUDIENDO UTILIZARSE TAMBIEN PARA REUNIONES FAMILIARES O SOCIALES. (Cumpleaños, Despedidas, etc).

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Este sábado 21: hay Misa a la vespertina.

Domingo 22 a las 8: Ana de Ferster pp. Adela de Jacob. A las 20: Emilia Florencia Barnachea pp. hijos y nietos. A las 10 (en Isletas): comunitaria.

Lunes 23 a las 20: Pedro Damián Patterer pp. esposa.

Viernes 27 a las 18.30: Francisco Bua. Sovrano pp. esposa.

LA INDIA

Con ocasión de la visita del Papa a los países vecinos (Filipinas y Japón), es oportunidad para seguir conociendo nuestro mundo en que vivimos. No parecerán exageradas las estadísticas de la misión anterior: 127 orfanatos, 213 policlínicos, gratuitas, que fundó la Madre Teresa de Calcuta, si describimos a la India.

Con sus 3.267.781 km2. la cuenta esta gran nación con 630 millones de habitantes. Todos los años vienen al mundo 24 millones de niños, en tanto que mueren 12 millones de Indios. El crecimiento anual es, entonces, de 12 millones de habitantes. Los demógrafos calculan que nacen 40 bebés por minuto.

De los 504 millones de Indios que viven en el campo, 240 millones comen una sola vez por día. La razón de ello es simple: El 70 o/o de los campesinos poseen menos de dos hectáreas, y los obreros agrícolas no encuentran trabajo sino 180 días al año. De ahí su endeudamiento permanente, lo único que les permite sobrevivir. Hay que advertir que la mitad de las tierras pertenecen al 15 o/o de la población rural. El 90 o/o de los pueblos no cuentan con instalaciones adecuadas para la evacuación de las aguas servidas. En cuan-

to a la instalación de las aguas corrientes en pueblos y aldeas no pasa de ser un proyecto. Por todo lo cual el estado sanitario del campesinado es deplorable.

Agreguemos que el 70 o/o de los campesinos son analfabetos, un porcentaje que llega casi al 100 o/o en las mujeres.

EL MIÉRCOLES 4 DE MARZO

Dentro de 10 días se impondrá la ceniza de olivos y palmas del año pasado. Es el resultado de materia gastada! Simboliza la nulidad del hombre fuera de la vida de la gracia. La imposición de la misma sobre las personas evoca la destrucción del pecado por parte de Dios que la rescata para la eternidad. Es el hombre quien voluntariamente se deja purificar por el Señor. Comporta, por lo tanto, para él un compromiso de atenerse a los imperativos de la gracia que se encarna en el quehacer temporal de cada uno. ¡Vive tu cuaresma! Son 40 días más cercanos a Cristo: en su ayuno.

Cumpleaños

—El 2 del corriente recibió afectuosas demostraciones de cariño de sus familiares y amistades con motivo de cumplir años la Srta. Elvira Graciela Mantovani.

—El 6 del actual cumplió un año más de vida la pequeña Silvana Paola Nichea Hellvig quien fue afectuosamente agasajada por sus familiares y amiguitos.

—Rodeado del afecto de sus familiares agregó un año más a su existencia el 4 del corriente mes el Sr. Pablo Daniel Aguerá.

—Ayer 19 se vió cumplimentado por familiares y amigos al cumplir un año más de existencia el joven Sergio Ernesto Balucci.

—Mañana 21 cumple años la Sra Felisa G. de Pérez a quien sus familiares harán presente sus saludos y deseos de felicidad.

NUCIAS

—Contrajeron matrimonio el 13 del corriente mes el Sr. Omar Hermeriglio Ramos con la señorita María Elena Folmer. Atestiguaron en la ceremonia los Sres. Lorenzo Barrios y Emilio Dietz.

Nacimientos

—Juan Daniel lleva por nombres el pequeño que desde el 21 del mes ppdo. agra con su presencia el hogar de los esposos Carlos Alfredo Fernández y Eugenia Sosa Coronel.

—A los nombres de Claudio Martín responde rá el niño que nació el 6 del corriente mes para dicha del hogar de los esposos Oscar Aquiles Mantovani y Leonor Mabel Zapata.

—Ernesto Gabriel lleva por nombres el pequeño cuya presencia en el hogar de los esposos Carlos Ernesto Salzman y Aurora Elba Todone desde el 10 del presente es motivo de felicidad.

—El 11 del presente mes nació Romilia Paola para colmar de felicidad el hogar de los esposos Julio Marcelo Blum y Gloria Noemí Ledesma.

—Sonia Mariela lleva por nombres la niña que desde el 12 del actual alegró con su presencia el hogar de los esposos Francisco Rubén Arrúa y Ana María Borgert.

—A los nombres de Leandro Javier responde rá el niño cuyo advenimiento se produjo el 13 del presente mes para felicidad del hogar de los esposos Federico Carlos Wagner y Norma Emilia Gross.

—Leticia Lorena son los nombres asignados a la niña que nació el 13 del corriente mes para alegría del hogar de los esposos Juan Antonio Chavez y Alicia Esther Herget.

CONCEPCION DEL URUGUAY

El hogar de los esposos Dr. René Romero Seoane y Néida Reh se vió alegrado el 14 de actual con la feliz llegada de la pequeña Valeria Manuela.

Necrológicas

Isaac Caran
Q. E. P. D.

Dejó de existir en nuestra localidad a los 77 años de edad el apreciado vecino de la localidad de Aranguren Sr. Isaaq Caran. Sus restos fueron trasladados a la ciudad de Diamante donde fueron velados y recibieron cristiana sepultura.

ANIVERSARIO DE BODAS

El 15 del corriente mes cumplieron 26 años de vida matrimonial en Mar del Plata los esposos Argentino Romero y Alicia G. de Romero. Sus familiares hicieron presente sus cariñosos saludos y deseos de felicidad, con tan grato motivo.

Gracias
Espíritu Santo
Z. R.

Agradecimiento

La familia del Sr. Alberto Borgert expresa público agradecimiento, por este intermedio, a todas las personas que solidariamente firmaron la nota oportunamente elevada al Sr. Ministro del Interior, gestionando la libertad de su hijo Hugo Edgardo, gesto de adhesión al que guardaran imborrable reconocimiento.

Gracias

CEFERINO
NAMUNCURA
M. A. A. y G. S.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12
Cónces. Nº 23
Tarifa Reducida
Gral. Ramírez
(E. Ríos)

Carro
Argentino

Petróleo en el Mar del Sur Argentino Cercano del E. de Magallanes

En la boca misma del Estrecho de Magallanes, 18 kilómetros al sur del extremo austral de la provincia de Santa Cruz, fue perforado el primer pozo petrolífero potencialmente explotable en forma comercial, según lo anunció el secretario de Energía, Daniel Brunella, que señaló en los ensayos iniciales se hicieron sobre una producción de 80 metros cúbicos con un orificio de 25 centímetros de diámetro.

Concretamente aquellos 80 metros cúbicos diarios corresponden a la faz experimental, esti-

mando Brunella que siempre dependiendo de las circunstancias ultimas— "podría llegar a estabilizarse en los 250 metros cúbicos día" lo cual lo convierte en un muy buen considerando que significa unas veinte veces encima de la media general por pozo que de entre 11 y 12 metros cúbicos diarios.

El hallazgo de petróleo se produjo a 1.600 metros de profundidad plena cuenca marina, exactamente a medio camino entre el mar sur de la provincia de Santa Cruz (faros genes) y el territorio Tierra del Fuego.

ALBUM

Con motivo del próximo enlace de la señorita Silvia Inés Schroeder, sus amigos invitan a firmar el album que al efecto, se encuentra en Novedades Corina — Libertad 45.

Obligaciones para Desmonte

PARANA (oficial). La Dirección de Recursos Naturales de la Provincia reitera a quienes rean tareas de desmonte obligatoriedad de recibir la propiedad en el repertorio a efectos de obtener la correspondiente autorización. La de cumplimiento de norma, establecida Ley 3623, será sancionada según lo previsto en el citado régimen legal.

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de instalaciones: Sanitarias — Electricidad.

NUEVO DOMICILIO

FONSECA 51 (Frente Casa Hellvig)

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELEF. 170.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica General)
Sud-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).
Dra. Lina Meier (Bioquímica).

ESPECIALIDADES:

Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e/14 días.
Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e/14 días.
Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábado.
Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallizi (días jueves).
Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles cada 14 días).

Kinesiología: Alba Barolin (3 veces semanales).
Pedicuro: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía Terápica intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE ERHARDT.

!!! MAIZ... SORGO... SOJA!!!

NO BASTA COSECHAR Y OBTENER BUENOS RINDES...
ASEGURESE MAYORES GANANCIAS VENDIENDO BIEN SU PRODUCCION

ACOPIO DE CEREALES
TRANSPORTES GENERALES

Marcelo E. Hoffmann

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS
CONTRATISTA RURAL — SEMILLAS

SR. PRODUCTOR CONSULTENOS! Y LE OFRECEREMOS PRECIOS Y
CONDICIONES DE PAGO SIN COMPETENCIA EN LA ZONA.

10 DE JULIO 120

TEL.: 142 (Adm.) — 302 (Fáb.)

GRAL. RAMIREZ (ER.)

ANOS DE UNA JUSTA REPARACION

Confiscación de "La Prensa", ravió al Periodismo Nacional a la Libertad de Expresión

Se cumplió días pasados el 25º aniversario de la creación del diario "Prensa" de Buenos Aires, hecho que constituye una reparación de un vicio que afectó al periodismo argentino, cuando en los ideales que inspiraron el nacimiento de las Provincias Unidas Río de La Plata en la ley inícuca surgida en un acto de obscuro perpetrado en el Congreso, impuso la incautación del diario que ennoblecía una expresión inmovible de defensa de libertad. Fue sancionada el 11 y 12 de abril de un mes después de haberse votado un arresle quince días al director del diario, Dr. Alberlainza Paz.

ASEGINATO DE UN HERO DE "LA NSA"

recurso utilizado para expropiar a "La Prensa" derivó de una torpe andada de un sindicato de editores de diarios obstinadamente excompartir los ingresos del diario, imposición se conjuró con un "coteo" abiertamente sostenido por el partido gobernante a través de la fuerza obrera doméstica y sometida a sus deseos.

En un intento del personal de "La Prensa" de cesar a los talleres del diario a fin de procesar la composición gráfica y impresión, fue resistida a tiros disparados por los agresores disparando a mansalva dieron muerte al obrero gráfico, Rolo Núñez.

ROBO QUE SE ENGA A LA CGT.

"La Prensa" — robada en los términos de estos difundidos por las acciones de periodismo libre — fue directamente transferida a la fuerza de entonces. Resultó de la incautación incorporarse al diario. gozaba del mayor respeto en todos los círculos del periodismo universal, a las

toneladas de impresos que cantaban loas al gobierno y sus actos. El lodo moral que cubrió el desmán y sus secuencias, perduró durante cuatro años que dejaron como enseñanza la sensación de que el periodismo ejercido noblemente no se desfigura, sino a costa de la baja de quienes caen envueltos en la farsa de su propia indignidad.

La restitución de "La Prensa" a su legítimo propietario, con la obvia recuperación del edificio que eleva en su frontispicio la estatua de la libertad y sus talleres, originó una conmovedora ceremonia.

La odisea de "La Prensa" tuvo como única causa legítima su inalterable y constante defensa de la libertad. Había despertado el odio por informar sobre los sucesos que afectaban el cuerpo de la República.

Su último acto o sea el factor desencadenante del hecho oprobioso fue informar acerca de la existencia de una huelga que paralizaba todo el sistema, con grave repercusión agravada por el nebuloso ambiente que derivaba del intento de ocultarla.

LAS PERSECUCIONES CONTRA EL PERIODISMO

Con "La Prensa" se había consumado el despojo más notorio; pero no hubo diario de tradición democrática que no hubiese padecido toda suerte de persecuciones.

El taller de "El Intransigente" de Salta, fue trasladado a la cárcel provincial donde se hallaba en prisión su director, David Michel Torino. "Los Principios" de Córdoba sufría una interrupción de una semana por "mal estado de la pintura" de su edificio. Por ruidos molestos fue suprimida la existencia visible del diario "La Vanguardia" del partido socialista. El 1º de enero de 1950 el diputado Emilio Visca, que manejaba las cuotas de adju-

dicación de papel de diario clausuró cien diarios en una sola jornada por no haber estampado en cada una de sus páginas la leyenda "Año del Libertador General San Martín", con lo cual agravó al prócer y a la cláusula constitucional que garantiza con la libertad de prensa la libre expresión. El interventor en "El Diario" de Paraná había publicado con su firma el Informe meteorológico oficial.

El mismo ex-legislador en un acto de verificación contable en "La Prensa" so-pretecto de una investigación declaró: "La Prensa" rinde siempre en toda su actuación, las cuentas hasta el último cuarto de centavo". Lo había rendido la evidencia de una conducta intachable. E. P. L.

Sigue el Lento Descenso del Dólar. Expectativa Cambiaria

BUENOS AIRES.— La política de impulsiones de gran envergadura en el mercado financiero, aún a costa de consecuencias negativas en el mediano plazo, pareció el 17 detener la estampida del mercado cambiario, que no sólo cerró sus operaciones con un volumen de ventas muy inferior a las jornadas anteriores, sino además con el valor del dólar en baja.

El mercado cambiario de esta capital desarrolló sus actividades del 17 en un marco de relativa calma y con similar tesitura lo hizo en el mercado de transferencias de

mostrando una declinación significativa sobre los niveles anteriores, pese a lo cual la baja neta de las reservas habría alcanzado a unos 50 millones de dólares.

De tal forma, la caída diaria de la tenencia oficial de divisas se redujo a la mitad de lo que había sido el viernes, lunes y martes, en tanto que las ventas globales el 17 fue un día en que la entrada neta fue muy pequeña — fueron de una tercera parte de aquellas.

El juego de la oferta y la demanda hizo, -entonces,

que el dólar billete, que en la víspera se había situado en las casas de cambio a 2.310 pesos comprador y 2.340 pesos vendedor cayese en su cotización a 2.310/2.335; el billete Banco Nación pasó de 2.311/2.339 pesos a 2.302/2.338 pesos; y la divisa norteamericana en bancos cayó de 2.330/2.395 pesos de el lunes a 2.295/2.325 pesos el martes.

De cualquier forma los operadores cambiarios no acertaban a definir lo ocurrido como una tendencia duradera, señalándose que por el momento la postura general era de expectativa.

))) GUIA PROFESIONAL (((

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ
Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras.
San Martín 354 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMER
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

BELGRANO 309

Gral. Ramirez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramirez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ — GARGANTA — OIDO

Cirugía estética de nariz, orejas, párpados, arrugas faciales, lunares.

Atiende: Consultorio Dr. Alcides C. Desio.

El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DRA. MARIA ZUNILDA SCIOLI

BIOQUIMICA

Atiende todas las Mutuales
En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO

GERUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castrovillejo"

Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA

RICARDO DUSSE

Maestro Mayor de Obras

Mat. Col. de Ingeniería 583 N

Avda. Ramirez 80 — Gral. Ramirez.

SINTESIS DE LOS CABLES
FIAT INVIERTI EN LA ARGENTINA

TURIN. — La Fiat reanuda en la Argentina una inversión de 200 millones de dólares destinada a todos sus sectores de producción, lo que revela la confianza que posee en esta prestigiosa empresa en el mercado argentino.

Un vocero de Fiat, declaró al respecto que en ningún momento la casa matriz había descartado de sus inversiones en Sud América a la Argentina. Añadió que por el contrario este país y Brasil son polos de desarrollo para la fábrica y zona de constante atención en el mundo.

UNA RADIO NACIONAL EN ENTRE RIOS

En calidad de única de su tipo en Entre Ríos, en tres meses y abril de 1982 estará en el éter, LRA Radio Nacional Gualguaychú.

Así lo informa el colega de esa ciudad, "El Argentino" diciendo que días pasados se hizo presente una comisión del departamento de obras civiles de la secretaria de Comunicaciones de la Nación, inspeccionando el lugar donde tendrá por sede la emisora.

Esta radio contará con una potencia de 25 Kw en horas del día y de 5 en horas de la noche. Además será de frecuencia modulada y frecuencia modulada estereofónica.

MENOR MATA A SU HERMANITA

TUCUMAN. — Un penoso accidente dejó como saldo la muerte de una criatura de doce meses de edad. Ocurrió en la zona de Los Nogales cuando el hermano de la pequeña Fabiola López, de seis años disparó al parecer sin intención, contra la niña, en momentos que manipulaba un arma de fuego.

La menor recibió el proyectil en la nariz, y falleció instantáneamente.

Manifiesto del Club Atlético "Racing"

La Comisión Directiva del CLUB ATLETICO "RACING" se complace en comunicar a los Sres asociados que:

1º) Ha logrado solucionar el problema del pago de la obra cloacal con tanto de la buena voluntad del Sr. Intendente que se avino a otorgarnos un oportuno subsidio que representa el orden aproximadamente del 45 % del importe que nos corresponde oblar por concepto de trabajos de la referida obra.

En su decisión el Sr. Intendente tuvo muy en cuenta que "Racing" se desprendió en su oportunidad de un terreno de su propiedad, en favor del Municipio, a precio por debajo del real entendiendo que contribuía a un bien social; ya que en ese solar se levantarían viviendas populares económicas. No obstante es

timamos el loable gesto del Intendente Jacob, que obliga al reconocimiento.

2º) Que ha resuelto reimplantar la práctica del carnet de asociado mediante el cual comprobará, en sus oportunidades, la calidad de tal y su derecho al goce que brinda el club a la masa societaria, teniendo sus cuotas al día.

3º) Que espera para ello la mayor colaboración de los asociados, como asimismo un estricto cumplimiento del pago de sus cuotas mensuales, con todo lo cual nuestro querido Club contará con el apoyo y los recursos para avanzar gallardamente en sus progresos, institucionales, sociales y deportivos.

4º) Que estando próximo a un nuevo aniversario —38ª edición— de su feliz advenimiento la entidad se apresta a feste-

jarlo, digna y jubilosamente, el 21 de marzo, y lucirá orgullosa su llamante salón de actos como asimismo mostrará otras muestras de progreso como la cancha de bochas, obras que hablan claro de un constante afán de adelanto, aún en momentos hartos difíciles como los que atraviesa el país en materia económica, lo que evidencia una conducción serena, seria y perseverante.

Esta C. D. espera, la firme colaboración y con secuencia de los Sres. asociados a quienes anticipamos nuestro agradecimiento y también que nos encontremos todos reunidos el 21 de marzo en un brillante acto celebratorio bajo el signo de la gloriosa divisa raciocinista.

Por C. D. del Club Atlético "Racing" Roberto Schonhales, presidente.

Nuevo Crimen del Terrorismo en Italia

MILAN. — Los terroristas de las Brigadas Rojas asesinaron al director del mayor hospital de esta ciudad, acribillándolo a balazos cuando el funcionario se dirigía al trabajo en su automóvil, informó la policía.

El doctor Luigi Marangoni, de 44 años, director médico del policlinico Milán, falleció 20 minutos después que lo llevaron a un hospital, con tres heridas en la cabeza y una en el brazo izquierdo, según el informe difundido ayer.

Las Brigadas Rojas se atribuyeron el asesinato.

Válvula Poliducto Rota Provocó la Tragedia Tucumán

BUENOS AIRES. — Expertos de Yacimientos Petrolíferos Fiscales viajaron a Tucumán a constatar las causas que motivaron la catástrofe de la explosión en el poliducto de Campo Duran a Buenos Aires a la altura del departamento de Simoca, en la zona de los Mendoza.

La investigación reveló que las piedras de los arrastres pluviales producidos por las crecientes romplieron una válvula del poliducto, justamente en el momento que terminaba de pasar una cola de gas butano de la anterior inyección e ingresaba una inyección de combustible líquido. Las tareas de ubicación

de la válvula, todavía bajo las aguas, fueron áridas. Será necesario esperar el deceso de la crecida para iniciar las tareas de reparación.

Lettler & Woll

MATERIALES DE CONSTRUCCION
SANITARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

HIERROS — CAÑOS Y ALAMBRES
BELGRANO Y ARENALES — TEL.

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

Matrimonio

Se ofrece para trabajos granja. Buenas. Entendido en ganados, manada de maquinarias.

Referencias en esta redacción.

VENDO

2 TERRENOS

Inmejorable situación, a 40 metros de pavimentado —frente fábrica Fritzler— excelente oportunidad.

Medidas: 10 x 50 cada uno.

Tratar: HECTOR O. MARIN

Libertad y Triunvirato. Tel. 46. Gral.

Enseñanza

PLANO

Profesora: CORINA BIER

Clases: Desde el 2 de marzo; mañana. Informes: Moreno 336 Gral.

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RA

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. REZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

Profesora de Piano

ALICIA GRACIELA HOFFMANN

Enseñanza particular de piano

Iniciación de clases de marzo

Independencia y A. Argentina Tel. 242.

Jardín de Infantes

Está abierta la inscripción para jardín de infantes "GUSANITO" en Sarriente 268 o en Belgrano 503. Tel. 189.

Knitax

MAQUINAS DE TEJER

"KNIFAX" Y "TOYOTA"

REPRESENTACION Y VENTAS
LECCIONES DE TEJIDOS

BELGRANO 595 Gral. Ramirez.



Dr. Marcelo Angel Lescano
Veterinario

Rogelio Ricardo
Ing. Agrónomo

Atienden en la
Cooperativa.

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda

EST. ARANGUREN — TEL. 41 — Entre Ríos

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPERITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acopio de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: CASA CENTRAL: 510 — Gerencia
GRAL. RAMIREZ: 511 — Contaduría

512 — Cereales - Veterinaria
513 — Molino Harinero y Fábrica de Alimentos
514 — Abastecimiento
26 — Cámaras Frigoríficas

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Arroceros. Reunión Nacional Mañana en San Salvador

Para mañana sábado está convocada en la ciudad de San Salvador —conocida justicieramente como "la capital nacional del arroz", una asamblea de productores arroceros de todo el país. Su finalidad es dar trámite a lo que se considera la tremenda brecha abierta entre el pre-

mado la muy necesaria promoción de una exportación que por lo menos cubra el 40 por ciento de la producción del grano.

La asamblea de mañana en San Salvador es para informar sobre el resultado de las gestiones ya realizadas por la Comisión Nacional Pro Solución de la Crisis Arroceras ante las autoridades nacionales, tanto como para encarar un planeamiento general luego de analizar los progresos de las gestiones ya adelantadas.

OSER.: Nuevo Administrador

El ministro de Economía, Obras y Servicios Públicos, mayor (R) Ricardo Raúl Viñuales, puso el 12 en posesión del cargo de administrador general de Obras Sanitarias de Entre Ríos (OSER), al capitán (RE) Julián Chicho.

Panadería "El Obrero"

DE PABLO ZARATE

CORDOBA 260 TEL. 96 GRAL. RAMIREZ OFRECE, para su comodidad Sra., productos Lácteos, Fiambres y Pastas frescas de 1ª calidad.

Abierto sábados por la tarde y también domingos por la mañana.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952
Matrícula N° 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Ramirez el día Jueves 12 de Febrero

ENTRADA:		
Novillos gordos	234	
Vaquillas gordas	145	
Vacas gordas	140	
Novillos invernadas	159	
Vaquillas invernada	76	
Vacas Cons. y/o Inv.	63	
Vacas con crías	68	
Toros	15	
Total general	900	
Vendidas	887	
Remanente	13	

COITIZACIONES

Precio Mínimo	Precios Corrientes	Precio Máximo
Novillos gordos	1.650 1.800 1.900 2.000	2.120
Vaquillas gordas	1.350 1.600 1.700 1.800	2.000
Vacas gordas	1.200 1.350 1.450 1.550	1.650
Nov. Inv. R.H.A.	1.650 1.700 1.800 1.900	1.940
Nov. Inver. R.C.	1.800 2.000 2.100 2.200	2.320
Vaq. invernada	1.300 1.400 1.500 1.600	1.760
Vacas Cons. y/o Inv	800 900 1.000 1.100	1.200
Vacas con crías	240.000 270.000 300.000	325.000
Toros	1.000 1.380 1.470 1.570	1.62

NUESTROS PROXIMOS REMATES: MES DE FEBRERO 1981

EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 20

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 26

EN LAS INSTALACIONES DE COSTA GRANDE MARTES 24

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

Municipalidad de General Ramirez

Vencimientos: de Tasa por Inspección Sanitaria, Higiene, Profilaxis y Seguridad

27-2-81	Vencimiento	pago 4º trimestre	año	1980
20-5-81	"	" 1º "	"	1981
20-8-81	"	" 2º "	"	1981
20-11-81	"	" 3º "	"	1981
20-2-82	"	" 4º "	"	1981

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MES DE MARZO 1981

Lunes 2 - 16 y 23 a las 15 hs.

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Miércoles 11 a las 15 Hs.

FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES" TELEFONO 10457

TEL. 31 C. C. 5 EN LA CIUDAD DE PARANA.

SR. ASOCIADO PRODUCTOR:



El Desarrollo del Agro se Logrará También
Comercializando Provechosamente la Producción.
Entregue el Fruto de su Cosecha en su Cooperativa
La Agrícola Regional Coop. Ltda.



SAN MARTIN Y MORENO — TELEFOS 191 Y 73 — CRES PO.

Papi Futbol en Nobleza

Con algunas interrupciones, a causa de las lluvias, continuo disputandose el Campeonato de Papi Futbol que se lleva a cabo con gran asistencia de público y creciente entusiasmo en el Club Deportivo Nobleza.

RESULTADOS DE LA 4ª, 5ª y 6ª FECHA

4ta. Fecha

Der Gummi	1	Corral. Ramirez	4
Y P F	2	Los Bagres	1
Pinchas "B"	4	Codiquea	1
Sul Générís	1	Sacachispas	0
5ta. Fecha			
Pinchas "A"	5	Dep. Cheyene	4
Los Cardos	2	Alta Tensión	0
Corr. Ramirez	4	Sacachispas	1
Fasimetal	2	Codiquea	1

6ta. Fecha

Der Gummi	1	Y P F	1
Dep. Cheyene	1	Los Bagres	0
Sul Générís	2	Los Cardos	1
Pinchas "A"	3	Pinchas "B"	8

J G E P GF GC Pts.

Pincharratas "B"	3	3	-	-	20	4	6
Los Cardos	4	3	-	1	11	5	6
Dep. Cheyene	4	3	-	1	7	5	6
Corral. Ramirez	4	2	1	1	12	12	5
Codiquea	4	2	-	2	8	10	4
Pincharratas "A"	4	2	-	2	20	18	4
Los Bagres	4	2	-	2	7	6	4
Sul Générís	3	2	-	1	4	3	4
Y P F	4	1	1	2	5	7	3
Alta Tensión	3	1	1	1	6	7	3
Fasimetal	3	1	-	2	4	6	2
Der Gummi	4	1	-	3	3	16	1
Sacachispas	4	-	-	4	2	11	

Goleadores: Almone Enzo 15 Goles
Bill Omar 9 "

AUTOMOVILISMO F-6

Jorge A. Enrique También Campeón del Nocturno

ROTUNDO TRIUNFO DEL SANTAFESINO

Con los puntos obtenidos en una bien ganada serie y de su segundo puesto en la final, Jorge A. Enrique se consagró campeón del 1er. certamen nocturno de la fórmula, demostrando una vez más su calidad de líder del volante.

Un convidado —diríamos— al certamen, evidenciando sus grandes condiciones de conductor, y una máquina 10 puntos, hizo capote con las pruebas de clasificación, batería (primera) y final, con tiempos y ventajas excepcionales como se podrá observar en la demostración numérica. Como se las trae este chico José Luis Cerrato, el diminuto volante santafesino que ha hecho sensación en el torneo automovilístico nocturno.

Elo sin desmerecer la brillante actuación del gallardo podríamos decir tricampeón Enrique.

El domingo ppdo. se disputó la 3ª y última fecha del campeonato nocturno de F6 fiscalizado por FEDAD que se realizó en el excelente circuito municipal de Diamante.

La competencia que debió postergarse del sábado para el día siguiente, a causa de la lluvia, no tuvo la asistencia que era de esperar dada la expectativa despertada en la afición, debido a que la realización de las pruebas no tuvo el anuncio oportuno necesario y, además, se dió marcha y con tramarecha en la fijación de horario. Lástima de ello por que la jornada bien valía una mayor concurrencia. En ese sentido estimamos que hubo falla en la organización, lo que tal vez puede ser comprensible, dada la emergencia de la resolución de concreción de las pruebas, en fecha no fijada en primera instancia. Retomamos el relato

específico de la disputa. Tercero: Carlos Vichetti que, corroborando lo que de él opinábamos en el comentario anterior, volvió a formar entre los mejores con notable regularidad y alcanzando también la tercera honorífica colocación en certámenes tuerca.

Cuarto: Ricardo Alberto con ansias incontinentes de meta entre los primeros, también de regular desempeño, 3º en la 2da. batería. El experto volante diamantino también en la anterior jornada obtuvo el 4º puesto final.

Quinto, muy bien el "Tony" Derfler, uno de los eternos animadores de las pruebas, cumpliendo una excelente faena en la 2da. serie en la que fue segundo de Perico Pérez y en la 1a. mitad de la prueba final; luego se fue debilitando el rendimiento de su máquina, no obstante lo cual logró esa buena colocación.

Sexto, Alberto Galeano otro de los buenos diamantinos de buen andar, 3º en la serie más veloz —la primera— pisándole los talones al "Ruso". Sexto en el campeonato. Rubén "Perico" Pérez, ganador de la 1ª batería hasta la final igualando el puntaje en el torneo con el "Ruso" Enrique; cuando le asistía perspectiva de lucha con el hombre de la 18, en disputa ambos del prechado título, su coche dijo no va más, se había quedado, evidentemente, sin freno. De todas maneras, un brillante subcampeón.

Furlán nada más pudo hacer con su máquina con serios problemas, que lo obligaron a un 6º puesto en la 1ª serie.

SINTESIS NUMERICA

Clasificación: 1º Máq. Nº 71 (José Luis Cerrato) 45'2"10; 2º Nº 61 (Rubén Pérez); 3º Nº 35 (Carlos Vichetti); 4º Nº 77 (Anto-

JOSE LUIS CERRATO (J. Enrique); 5º (C. Vichetti); 6º (R. Alberto); 7º (A. Derfler); 8º (A. Galeano); 9º (R. Furlán). Prom. 102,217

1ª Serie (12 Vueltas)

1º Nº 71 (J. L. Cerrato) 8'53"; 2º Nº 18 (J. Enrique); 3º Nº 64 (A. Galeano); 4º Nº 63 (J. C. Predolini); 5º Nº 91 (R. Berisso).

2da. Serie (12 Vueltas)

1º Nº 61 (Rubén Pérez) 8'59"4"10; 2º Nº 77 (A. Derfler); 3º Nº 70 (R. Alberto); 4º Nº 93; 5º Nº 15 (D. Maria).

Final: 25 (Vueltas)

1º Nº 71 (José Luis Cerrato) 18'25"; 2º Nº 18

(J. Enrique); 3º (C. Vichetti); 4º (R. Alberto); 5º (A. Derfler); 6º (A. Galeano); 7º (R. Furlán). Prom. 102,217

1º Nº 18 (J. Enrique) 2º Nº 61 (R. Pérez) 3º Nº 35 (C. Vichetti) 4º Nº 71 (J.L. Cerrato) 5º Nº 70 (R. Alberto) 6º Nº 64 (A. Galeano) 7º Nº 91 (R. Berisso) 8º Nº 24 (R. Furlán) 9º Nº 77 (A. Derfler)

En nuestra próxima edición lo que fue en el 1er. Campeonato Nocturno de F 6, en tres jornadas se dio en el excelente ambiente de la ciudad B

No Acordarán otras Devaluaciones hasta 31 de Agosto

BUENOS AIRES. — Fuentes del equipo de transición del futuro presidente, Roberto Viola, aseguraron aquí que no se dispondrán nuevas devaluaciones antes del 31 de agosto vendiendo y anunciaron que la próxima administración militar tomará medidas para reactivar el aparato productivo.

Según las fuentes, el ritmo de devaluación establecido en la pauta cambiaria vigente desde el 3 del actual permitirá alcanzar en agosto el porcentaje de actualización de la relación peso-dólar que se considera correcto.

Viola se propone dictar, mientras tanto, medidas para la reactivación de la producción echando

mano de resortes de régimen arancelario cuyo esquema actual introducirían para las modificaciones de su. Se favorecerá la importación de que actúan efectivos como dinamizadores del aparato productivo, afirman las fuentes.

Los informantes dicen que esto no importa enviar a la vía de la economía actual por cuanto ésta ha establecido por la Militar. En sustancia política económica, como ya se hizo, pero en el institucional, "nada es inmutable en este campo", pero el propio general lo remarcó, re-

VENDO

PEUGEOT 404 GRAN PRIX

PINTURA IMPECABLE

Tratar: Escribanía Brumatti. S. Fonseca 41 Tel. 190 Gral. Ramil

Hugo Chort Muebles

Comunica a sus clientes y favorecedores que a partir de la fecha atenderá en su nuevo domicilio, ex salón de Leffler y Wollert, frente a la estación del ferrocarril.